
 
 

 
COMUNE DI ROCCA DI PAPA 

 
(Città metropolitana Roma Capitale) 

 

Deliberazione del Consiglio comunale - Copia 

 
 

N 25    del registro   
 

DATA 30 luglio 2021 

 

Oggetto: 
Mozioni, interrogazione e interpellanze 

 

L’anno duemilaventuno, il giorno trenta del mese di luglio alle ore 17,38 e seguenti in videoconferenza come da 

decreto n. 1 del Presidente del Consiglio Comunale e ss.mm. e ii.  si è riunito il Consiglio comunale, convocato 

con avvisi spediti nei modi e termini di legge, in sessione straordinaria in prima convocazione.  

Risultano all’appello nominale i seguenti Consiglieri: 
  

CONSIGLIERI 

 

 

Presenti 

 

Assenti 
  

CONSIGLIERI 
 

Presenti 

 

Assenti 

1.  VERONICA CIMINO  X  10. ENZO LABASI X  
2.  VERONICA CETRONI  X  11. LINDA SERAFINI X  
3.  ANNARITA RUFINI  X  12. MASSIMILIANO CALCAGNI X  
4.  IDA ACCIARI  X  13. CINZIA BOTTI X  
5.  MATTEO ORSOLINI  X  14. ANDREA CROCE X  
6.  TANIA FONDI X  15. GLORIA SILVESTRINI  X 
7.  PAOLA TRINCA  X  16. ELISA PUCCI  X 
8.  BRUNO FONDI  X  17. TANIA ZITELLI X  
9.  MARCO CARACCI X      
 

 

 

Assegnati n. 17 Fra gli assenti sono 

giustificati 

 Presenti n. 15 

In carica n. 17 i signori Consiglieri: PUCCI Assenti   n. 2 
      
      
      
      
      

 
Risultano altresì presenti gli Assessori:  

Risultato che gli intervenuti   sono in numero legale: 

Presiede Bruno Fondi nella sua qualità di Presidente del Consiglio 

Partecipa con funzioni consultive, referenti e di assistenza e ne cura la verbalizzazione (art. 97, c. 4, Lett. a del 

TUEL D.Lgs n° 267/2000 e s.m.i) il Segretario Generale Dott. Mauro Andreone  

Nominati scrutatori i signori: Linda Serafini, Ida Acciari e Massimiliano Calcagni       
La seduta è PUBBLICA 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



 

 

IL CONSIGLIO COMUNALE 

 

La seduta viene aperta alle ore 17,38 presenti 15 assenti Gloria Silvestrini e Elisa Pucci, 

giustificata. Vengono nominati scrutatori i Consiglieri Linda Serafini, Ida Acciari e 

Massimiliano Calcagni  

 

Il Presidente del Consiglio Comunale introduce il primo punto all’ordine del giorno 

“Mozioni, interrogazione e interpellanze”  

 

Prende la parola il Consigliere Croce che interroga i presenti sulla questione relativa a Piazza 

Valeriano Gatta nello specifico sulla proprietà della stessa, pubblica o privata. 

Nell’eventualità fosse pubblica a chi spettano i lavori di manutenzione.  

Interroga l’amministrazione sul sinistro avvenuto con la macchina della Protezione Civile 

Comunale in data 21/06/2021 e se l’amministrazione ha dato mandato agli uffici di valutare la 

possibilità di rivalersi sul conducente stesso.  

Prosegue poi chiedendo delucidazione sui fondi dati dalla Regione Lazio al centro Anziani 

interrogazione già presentata, alla quale l’Assessore dice di avere risposto, ma non a quella 

fatta. Spera questa volta di ricevere risposta  

Interroga poi l’amministrazione sul Centro estivo, si chiedono informazioni sulla cooperativa 

alla quale è stato affidato il servizio, nello specifico, i rapporti tra il Vice Sindaco e la 

cooperativa stessa e se è vero che si era assicurato alle AEC che avrebbero lavorato al centro 

estivo. 

 

Interviene l’assessore Lorena Gatta chiedendo al Consigliere se vuole risposte scritte o orali 

 

Il Consigliere afferma di volerle scritte 

 

Prosegue ancora il Consigliere Croce ponendo l’attenzione sulla praticabilità di alcune strade 

dove il verde privato invade la carreggiata. 

Pone poi all’attenzione del Consiglio l’eventuale frequentazione da parte di un componente 

della Giunta Comunale con persone positive durante una riunione avvenuta in uno stabile 

comunale, chiede se è vero quello riportato e in caso affermativo se siano state adottate le 

dovute precauzioni. 

 

Interviene il Sindaco che ritiene comunque opportuno rispondere nell’immediato ad almeno 

tre delle interrogazioni presentate dal Consigliere Croce. In merito al parcheggio di Piazza 

Valeriano Gatta dopo le verifiche effettuate negli uffici comunali si è potuta constatare la 

natura pubblica della piazza e quindi esclusa dal diritto di superficie, recepito appieno dalla 

RDP Parking.  

 

Per quanto riguarda le problematiche relative alla raccolta delle acque piovane è stato 

richiesto un sopralluogo, in merito ai fronti stradali la polizia locale sta effettuando gli 

opportuni sopralluoghi affinché venga rispettata la relativa ordinanza.  

 

Rassicura poi il Consigliere Croce sul presunto contatto di un componente della Giunta 

Comunale con persone positive.  

 

Interviene l’Assessore Lorena Gatta rispondendo alla specifica sulle AEC garantendo 

comunque risposta scritta. 

 

Interviene il Consigliere Croce che ringrazia  

 



 III 

Il Presidente del Consiglio Comunale Bruno Fondi chiede se ci sono altri consiglieri che 

vogliono intervenire. 

 

Prende la parola il Consigliere Calcagni che chiede chiarimenti in merito alla convenzione tra 

il Comune e la Fise a seguito di un episodio avvenuto ai Pratoni del Vivaro.  

 

Risponde il Sindaco dando chiare e dettagliate spiegazioni in merito alla disponibilità del 

compendio alla Fise in merito all’accaduto rassicura il Consigliere garantendo la disponibilità 

del Comune proprietario della particella a concedere l’utilizzo della stessa. 

 

Interviene il Consigliere Calcagni che ringrazia il Sindaco per la spiegazione. 

 

Si passa al secondo punto all’ordine del giorno 

 

 

Gli interventi integrali sono riportati nel verbale integrale della seduta pubblicato 

(https://youtu.be/IFkelLQZa_c) ai sensi dell’art. 15 ultimo capoverso del decreto del 

presidente del consiglio adottato in data 28/10/2020 ed integrato in data 24/11/2020. 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

https://youtu.be/IFkelLQZa_c


 

 

Il presente verbale viene così sottoscritto: 

 

 

   IL PRESIDENTE DEL CONSIGLIO                                  IL SEGRETARIO GENERALE  

          f.to Bruno Fondi                           f.to Mauro Andreone 

  

 

ATTESTATO DI PUBBLICAZIONE 

 

Il sottoscritto Segretario Generale, visti gli atti d’ufficio 

 

ATTESTA 

 

In data odierna di aver inviato la presente deliberazione per la relativa pubblicazione all’Albo Pretorio del 

Comune  

 

 

Rocca di Papa, lì 15/10/2021                                               IL SEGRETARIO GENERALE  

                                                                                                                       f.to Mauro Andreone 

 

 

ATTESTATO DI PUBBLICAZIONE 

 

La sottoscritta Sig.ra Francesca Fondi. incaricata per la pubblicazione certifica che copia della presente 

deliberazione viene pubblicata all'Albo Pretorio on line di questo Comune dal giorno 21/10/2021 per rimanervi 

quindici giorni consecutivi.    

 

Rocca di Papa, li 21/10/2021  

                                                                                                                          L’IMPIEGATO INCARICATO 

                                                                                                                    f.to Francesca Fondi    

   

__________________________________________________________________________________________ 

 

Copia  

 

 


